

Donnerstag, 23.10.2003

Auch Artern hat nun eine Stadt-Information

ARTERN (igl). Für Touristen und Gäste der Salinestadt gibt es seit gestern eine Informationsstelle. Eingerichtet wurde sie beim Reisedienst Kyffhäuser. "Stadt-Information" steht auf dem Hinweisschild, das gestern feierlich enthüllt wurde. "Wir kommen viel in der Welt herum, wissen, wie angenehm eine solche Dienstleistung für Touristen und Gäste ist - auch in kleineren Städten", begründete Peter Göhring, Inhaber des Reisedienstes, seine Entscheidung, das Serviceangebot in seinem Haus aufzunehmen. In erster Linie sollen Informationen gegeben werden, zu Sehenswürdigkeiten, Öffnungszeiten, Veranstaltungen, Übernachtungsmöglichkeiten und so weiter. Vier Arterner Bürger hätten sich bereit erklärt, Stadtführungen durchzuführen. Die Vermittlung erfolge über die Stadt-Information. Zudem werden Souvenirs, Publikationen des Aratora-Vereins sowie Prospekte des Tourismusverbandes Kyffhäuser angeboten. Die Stadt erarbeite gegenwärtig einen touristischen Stadtplan (derzeit gibt es ein Provisorium) sowie einen Spaziergangsführer.

Das Vorhaben Stadt-Information war nur durch das Engagement von Ehrenamtlichen und die Unterstützung von Sponsoren möglich. "Nach dem Krämerfest hatte der Bürgermeister zu einem Gespräch eingeladen. Neue Ideen waren gefragt. Zur Stadt-Information gab es Schweigen", erinnerte sich Hedi Bialkowski. Dann wurde das Thema wieder bei einem Endemol-Stammtisch angesprochen. "Bärbel Gartenbach von Endemol suchte die Reisebüros auf und brachte das Vorhaben schließlich ins Rollen", ergänzte Hedi Bialkowski.

23.10.2003

Copyright: Thüringer Allgemeine